

La lluvia eleva el nivel de agua en todas las presas

Las lluvias registradas en la vertiente Suroeste de Gran Canaria han elevado el nivel de las presas en el municipio de La Aldea de San Nicolás. De acuerdo con datos aportados ayer al mediodía, los pluviómetros han recogido un total de 17 litros por metro cuadrado.

Según los datos provisionales que facilitaba la Comunidad de Regantes, la presa de Caidero de la Niña se encuentra a una altura de 37 metros y 12 centímetros, y hasta ayer le estaban entrando cuatro asadas, habiendo subido su nivel desde las pasadas lluvias en 56 centímetros.

A la presa de Parralillo, que ayer le entraban unas 50 asadas, se encuentra a una altura de 44 metros y 15 centímetros y cuenta con unas 200 horas de agua. Por su parte la presa de Siberio es la que ha experimentado la mayor subida, con 1 metro y 24 centímetros, unas 5.000 horas desde que comenzaron las lluvias.

La otra cara del temporal que afectó a la zona se pudo ver una vez más en la carretera que une La Aldea con Agaete. Los fuertes vientos y el agua han provocado una alarmante situación de inseguridad en esta vía, lo cual ha causado pánico entre las personas que por diversos motivos tuvieron que trasladarse por la carretera general GC-200, por los desprendimientos que se estaban registrando.

Las tareas de limpieza de la empresa de mantenimiento, debido a la gran cantidad de piedras que caían, principalmente en la zona de Andén Verde, obligaron a cerrarla al tráfico.

Los vecinos indignados exigen la nueva carretera, al menos hasta el Risco, «porque ya no podemos seguir sufriendo esta situación», afirman.